

Antrag auf Festlegung der Dissertationsvereinbarung *Application for the Agreement on the Doctoral Program*

Erstellung des Exposés und nach der Präsentation des Dissertationsvorhabens am SSC einzureichen
(To be submitted to the SSC after completing the exposé and after a public presentation of the proposed doctoral program)

Persönliche Angaben (Personal Data)

Familienname: <i>Last name</i>	<input type="text"/>	Vorname: <i>First name</i>	<input type="text"/>
Matrikelnummer: <i>Matriculation no.</i>	Studienrichtung: <i>Field of Study</i>	Telefonnummer: <i>Phone number</i>	<input type="text"/>
<input type="text"/>	7 8 7 <input type="text"/>	E-Mail-Adresse: <i>Email address</i>	<input type="text"/>
Straße, Hausnummer <i>Street, Street number</i>	<input type="text"/>		
PLZ <i>ZIP</i>	<input type="text"/>	Ort <i>City</i>	<input type="text"/>

Betreuung (Supervision)

Betreuung (Supervisor)

Mentoring (Mentor)

Institution

Lehrstuhl der Betreuung (Chair of the supervisor)

Die folgenden Bereiche "Entwurf des Dissertationsvorhabens", „Arbeits- und Zeitplan“ und das „Individuelle Curriculum“ sind von der/dem Doktoratsstudierenden in Übereinstimmung mit Betreuungs- und Mentorenteam auszufüllen.

Note: The following draft of the proposed doctoral program, the work and time schedule and the individual curriculum are to be filled in by the doctoral student in agreement with the team of supervisor and mentor/s.

Entwurf des Dissertationsvorhabens (draft of the proposed doctoral program)

Arbeitstitel der Dissertation (working title of the dissertation)

Arbeits- und Zeitplan (*work and time schedule*)

Individuelles Curriculum (individual curriculum)

Bitte markieren Sie jede Änderung zum Antrag auf Zulassung mit einem „X“!

Please mark any change to the original application of admission with an “X”!

Lehrveranstaltung=LV (course)	Universität (university)	LV- Nummer (course number)	ECTS	LV-Typ (course type)	Änderung (change) X

Ich habe die Verordnung des Senats der Montanuniversität Leoben über den Satzungsteil Gute wissenschaftliche Praxis ([link](#)) gelesen und verstanden und werde diese einhalten.

I have read and understood the Ordinance of the Senate of Montanuniversität Leoben on Good Scientific Practice ([link](#)). I will comply with it.

Datum
date

eigenhändige Unterschrift
personal signature

Präsentation des Dissertationsvorhabens (*presentation of the proposed doctoral program*)

Das Dissertationsvorhaben wurde öffentlich präsentiert:
(the proposed doctoral program has been publicly presented)

Datum (*date*) _____

Ort (*place*) _____

Bestätigung der Betreuung (*confirmation supervisor*)

Ich bestätige, dass ich dem Exposé zustimme, die angeführten Lehrveranstaltungen des Individuellen Curriculums und den Entwurf der Dissertationsvereinbarung akzeptiere und das Dissertationsvorhaben öffentlich präsentiert wurde.

(I confirm that I agree with the exposé, accept the courses listed in the individual curriculum and the draft of the doctoral agreement and that the proposed doctoral program, has been publicly presented.)

Datum (*date*)

Unterschrift Betreuung (*signature supervisor*)

Bestätigung des Mentorings (*confirmation mentor*)

Ich bestätige, dass ich dem Exposé zustimme und die angeführten Lehrveranstaltungen des Individuellen Curriculums sowie den Entwurf der Dissertationsvereinbarung akzeptiere.

(I confirm that I agree with the exposé and accept the courses listed in the individual curriculum as well as the draft of the doctoral agreement.)

Datum (*date*)

Unterschrift Betreuung (*signature supervisor*)

Beilage (*enclosure*)

Dem Antrag ist ein von der/dem Studierenden unterzeichnetes Exposé der Dissertation beizulegen.
(An exposé of the signed by the student must be enclosed with this application.)

Hinweis (*note*)

Das vorgeschlagene Dissertationsthema, die vorgeschlagenen Lehrveranstaltungen, der Entwurf der Dissertationsvereinbarung sowie das Betreuungsteam gelten als angenommen, wenn das studienrechtliche Organ diese nicht innerhalb von einem Monat nach Einlangen bescheidmässig untersagt.

The proposed doctoral topic, the proposed courses, the draft of the dissertation agreement and the supervisory team are deemed to have been accepted if the governing body responsible for study matters does not prohibit them in a decision within one month of receiving the application form and the exposé.